
Mesdames, Messieurs,

Permettez-moi  tout  d'abord  d'exprimer  tous  mes  remerciements  à
Marylène. Elle a su, pendant ces 6 années s'entourer d'une équipe soudée.
Son bilan n'est plus a démontrer, elle s'est battue avec acharnement pour
que tous ses projets aboutissent.
Elle a toujours défendu les intérêts de la commune, et pour avoir plus de
poids elle n'a pas hésité à siéger dans des institutions tels que la CDCI; les
Maires ruraux, les CC de Marigny et Canisy.
Elle n'a pas été épargnée par le destin, ce fût tout d'abord son père qui
s'écrasait  avec  son  avion,  sa  mère,  gravement  handicapée  qu'il  fallait
prendre en charge avant son décès ces dernières années.
Puis est venu le temps des rumeurs, son état de santé se dégradant, elle a
choisi  de mettre  un terme à  son  engagement  et  nous  ne  pouvons  que
respecter son choix.
Marylène, encore merci, et bon vent.

J'ai  une  pensée  également  pour  ceux  qui  viennent  de quitter  cette
assemblée, soit par décision personnelle, soit qu'ils n'ont pas été réélus.
Merci à eux pour tout ce qu'ils ont fait, certains d'ailleurs pendant de très
nombreuses années. 
Bernard PATIN, 37 années, Henri DUPONT, Eugène LEMERRE , Henri
LEROUXEL + de 20 ans, et tous les autres...

Les  Carantillaises  et  Carantillais  sont  venus  très  nombreux  voter,  aux
alentours de 80%, c'est nettement mieux que la moyenne nationale !
Ils ont choisi 7 femmes et 8 hommes (la parité) qui sont assis derrière cette
table pour les représenter pendant les 6 années à venir, tous sont animés du
même désir, j'en suis convaincu, c'est de se consacrer, dans de nombreux
domaines, pour le bien de la commune.

Pour  ma  part,  je  les  remercie  pour  la  confiance  qu'ils  viennent  de
m'accorder, je m'efforcerai, avec eux, car il  s'agit  bien d'une équipe, de
continuer dans la voie tracée par nos prédécesseurs, amener à terme les
grands chantiers en cours, mais aussi, de réfléchir et dans mettre d'autres
en place. Celui qui ne fait rien régresse.

Nous devons sans cesse aller de l'avant et ne pas baisser les bras devant de
grandes  structures  en  cours  de  réalisation  qui  sont bien  souvent  des



colosses aux pieds d'argile.

Si de nombreux jeunes choisissent de venir habiter à la campagne plutôt
que la ville, il  y a une raison, le calme, la tranquillité, les services, les
impôts !

N'oublions pas nos aînés, Carantilly compte beaucoup de personnes âgées,
elles n'ont  pas toujours les moyens de se déplacer, et  le  maintient  des
services publics, est primordial.

Que dire des écoles, c'est le poumon des communes, notre RPI, compte 9
classes, il est exemplaire, souvenez-vous 2 classes ont été ouvertes en 5
ans alors que partout nous entendons parler de fermetures, ah ! Certes il
fait  des jaloux et  des envieux mais nous devons le protéger coûte que
coûte.

Pendant le mandat précédent nous avons intégré la CC de Canisy, c'était
une  décision  difficile  mais  mûrement  réfléchie,  et  après  un  an  de
fonctionnement, nous ne pouvons que nous en féliciter.

Peut-être  qu'un  jour  nous  rejoindrons  une  grande  structure,  mais  pas
maintenant, trop de flou, trop d'incertitudes, trop de ...Politique...

Je termine pour vous dire que je serai, ainsi que mon équipe, toujours à
l'écoute de vos préoccupations, n'hésitez pas à nous interroger.

Bonsoir à toutes et à tous .   Vive Carantilly

Pierre BOURGE


